

Héroes cubanos Fernando y Antonio se encuentran en Vietnam en visita de trabajo



Hanoi, 12 abr (RHC) Los héroes de Cuba, Fernando González Llort, y Antonio Guerrero Rodríguez, cumplen un amplio programa de actividades como parte de su visita de trabajo a Vietnam.

Fernando encabeza una delegación del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), entidad que actualmente preside, mientras que Antonio integra una comitiva empresarial cubana que visita Hanoi, en el contexto de la Feria Internacional de Comercio Vietnam Expo 2018.

El presidente del ICAP se reunió con la presidenta de la Asamblea Nacional de Vietnam, Nguyen Thi Kim Ngan, y confirió a la jefa del Legislativo la Orden de la Solidaridad que otorga el Consejo de Estado cubano, por sus aportes al fortalecimiento de las relaciones bilaterales.

En el reconocimiento a Kim Ngan, otrora Presidenta de la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba, estuvieron presentes, además, Vicepresidentes de la Asamblea Nacional, y el vicepresidente de la Unión de Organizaciones de Amistad de Vietnam (VUFO), Don Tuan Phong.

Ambos héroes se reunieron con el jefe de la Comisión de Relaciones Exteriores del Comité Central del Partido Comunista de Vietnam (PCV), Hoang Binh Quan, ocasión en que las partes resaltaron los lazos históricos entre ambos pueblos y el éxito de la reciente visita a Cuba del secretario general del PCV, Nguyen Phu Trong.

Fernando González sostuvo un encuentro con el vicepresidente de VUFO, Don Tuan Phong, y asistió, junto a Antonio Guerrero, a un intercambio con funcionarios y miembros de esa organización, veteranos de la guerra de Vietnam, y exestudiantes vietnamitas en Cuba.

En el intercambio, Tony Guerrero resaltó su satisfacción al arribar a Vietnam por segunda ocasión, luego de que en 2015 visitara la tierra del Tío Ho para participar en el Encuentro Regional Asia-Pacífico de Solidaridad con Cuba.

Tras rendir homenaje al Héroe Nacional de Cuba en el parque de Hanoi que lleva su nombre, Fernando y Tony sostuvieron un encuentro en la Agencia Vietnamita de Noticias VNA, en el cual participaron el subdirector general de la Agencia, Dinh Dang Quang, y el vicepresidente permanente de la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba, Nguyen Duy Cuong.

Ambos héroes agradecieron el apoyo de Vietnam en la lucha por la liberación de los cinco, y valoraron altamente la presencia en ese medio de prensa de profesionales vietnamitas graduados en universidades cubanas, como parte de los programas de cooperación entre los dos países.(Fuente:Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/159801-heroes-cubanos-fernando-y-antonio-se-encuentran-en-vietnam-en-visita-de-trabajo>



Radio Habana Cuba